

DENUNCIAS:

-14 de Septiembre se efectúa un allanamiento a nuestro Colectivo y Taller. Se nos incautó una carpeta de biblioteca, alambre galvanizado, arpilleras terminadas. No se nos permite el que esté presente uno de nosotros, como fué el convenio entre Gendarmería y Cruz Roja.

-El día 10 de Septiembre, en el horario de visitas se efectuó un acto en homenaje al compañero Salvador Allende. Este contó con la participación de todos los P.P. Además, con la presencia de un grupo de dirigentes universitarios que se encontraban en el Congreso de la CONFECH- Zonal Norte. Allí reafirmaron el compromiso de luchar por la libertad de todos los presos políticos.

- El día 17 de Septiembre hubo visita larga en donde departimos con nuestros familiares y amigos contando con la presencia de la compañera FANNY POLLAROLO candidata a Senadora por la segunda región del PAIS. Nuestro lugar de visitas fué ornamentado para la ocasión y se le denominó como " Ramada DON INOCENCIO ", recordando la antigua ramada que el Partido Comunista realizaba en Antofagasta.

BOLETÍN P.P.

LA VOZ del PUEBLO ENCARCELADO

Nº 13 Septiembre 1989

A f t a.



Yo aquí me despido,
vuelvo a mi casa,
en mis sueños, vuelvo
a la patagónica en
donde el viento golpea
los establos y salpica
hielo el Océano,
soy nada más que un poeta:
os amo a todos, ando errante
por el mundo que amo
en mi patria encarcelan
mineros.
y los soldados mandan
a los jueces.
pero yo amo hasta las
raíces,
de mi pequeño país frío.



Tengo fé en Chile y su destino.
Superarán otros hombres este momento gris y amargo donde la traición pretende imponerse.
Salvador Allende.



De nuevo quieren manchar mi tierra con sangre obrera, los que hablan de libertad, y tienen las manos negras, los que quieren dividir a la madre de sus hijos.

EDITORIAL

Los cobardes que desde hace 16 años asesinan al amparo de la dictadura, tificaron nuevamente de rojo el suelo patrio con la sangre de un revolucionario. Doce balas arteras, disparadas por la espalda, troncharon la vida de un joven dirigente popular, el compañero **Jécar Neghme Cristi**, activo militante del MIR.

A pesar de no pertenecer al partido de Jécar, su asesinato nos commovió hondamente ya que este gran patriota siempre batalló por sus ideales y el pueblo. No escatimó esfuerzos por llevar a la práctica lo que el pregonaba. Estuvo presente cuando decir la verdad y expresar el hondo compromiso con el pueblo era peligroso, pero este valiente joven lo gritó en la cara de quienes pretendieron, mediante el irracional uso de la fuerza, exterminar a un partido nacido del pueblo, como lo es el Movimiento de Izquierda Revolucionaria.

Su figura representaba un concepto renovado de la política revolucionaria, era de la nueva savia que nutre a la izquierda consecuente y la guía por el camino que el pueblo y sus organizaciones de vanguardia le señalan.

Compañero Neghme los luchadores sociales comprometidos con la causa popular no lloran tu partida, sino por el contrario se nutren de tu ejemplo para alcanzar el futuro que tú siempre soñaste, y por el que diste tu vida, que en Chile exista una democracia popular y avanzada.

Victor Victorioso :

Canto del pueblo, el tuyo fué, como tu entrega al humilde, que puso toda su atención en tu voz, en escuchar tu canto al tiempo, al pueblo y al noblador, denunciando a punta de guitarra, nuestro dolor, homenajeando al que no volvió, trasladando el vigor del luchador a todos los tiempos y los pueblos que sintieron la usurpación. Gritaste el dolor que tu propia carne sintió. Desgarraron tu piel para callar tu voz, pero ni el tiempo, ni el dolor, ni la muerte lo lograron. Hoy más fuerte que nunca sentimos, al son de la guitarra, charango, bombo, tormento y pandero, el ejemplo de un cantor que plasmó hasta su dolor agónico y el de los que su misma jornada compartieron, en un canto que mal le sale por que sabe que su patria ya es un fogón de escombros y destrucción tras el paso del dictador.

Hasta el mismo ll disparaste en ráfagas tu canto, dando fuerzas y ejemplo del temple que tiene el que sufre, el que es perseguido para ser muerto, pero a tí no te lograron matar quizás te quitaron tu cuerpo, pues tu ser y tu canto no lo mata un fusil, ni mil fusiles en fila. Hoy tu voz esta presente en nuestros momentos diversos, cuando disfrutamos de un tambo, en la jornada de la población, en la tregua del combate, en el momento de reflexión, por que quién mejor que tú nos puedes orientar sobre el momento que vendrá.

Compañero Victor Jara permítame cambiar tu nombre por Victorioso, ya que aunque lo intentaron no te lograron derrotar.

Esa mañana del martes 11 de septiembre de 1973, se gestó la nefasta traición y sedición contra el gobierno constitucionalmente elegido, los sediciosos, el alto mando castrense, encabezados por Pinochet, el servicio del pentágono y la oligarquía criolla. Con el golpe de estado y la posterior muerte del compañero presidente SALVADOR ALLENDE, terminara el proceso democrático que vivía el país, que además caracterizó a la república admirada y respetada mundialmente. Con el triunfo de la Unidad Popular y derrotada la derecha, esta organizó, con apoyo de E.E.U.U., la desobediencia civil y el desabastecimiento nacional, no obstante, con toda la presión económica y social, la U.F. fue capaz de obtener el 55 % del electorado para regidores, lo que significaba la muerte política para la derecha.

El mundo entero condenó el golpe y su régimen, así ha quedado demostrado en la Organización de Naciones Unidas, donde año tras año es repudiado por las constantes violaciones a los derechos humanos y por todo su sistema de terror. El régimen está aislado ha fracasado, fue el pueblo quien rechazó las pretensiones del dictador; prolongarse en el poder con tintes democráticos. Su fracaso significó la agudización de la crisis institucional y el quiebre irreconciliable de la derecha, que pretende con Hernán Büchi mantener el sistema imperante. El pueblo de Chile exige de todos los demócratas, sin discriminación de ninguna clase, la unión de toda la oposición para que sean ellos los garantes de no permitir ni transar una alternativa auténticamente democrática mediante la negociación con un régimen que ha demostrado el desprecio por la vida y carencia de voluntad democrática.

Hoy al cumplirse un año más del régimen, los chilenos se movilizan en las calles, realizando velaciones, marchas y se volcaban en los cementerios para honrar la memoria de las víctimas del golpe.

El régimen fascista de Pinochet desde el 11 de septiembre de 1973 implantó una política del terror y muerte. Fueron detenidos miles de personas, torturadas, asesinadas de distintas maneras, hechas desaparecer y exiliadas.

Altos dirigentes de la UP. sufrieron la tragedia del exilio entre ellos el general Prats, Bernardo Leighton y Orlando Letelier. Pero el drama no terminó, la mano asesina del general los alcanzó en los diversos países donde residían. El 29 de Septiembre de 1974, es asesinado en Buenos Aires el general Prats y su esposa, el 6 de Octubre de 1975 es herido de gravedad Bernardo Leighton y su esposa en Roma, y finalmente, en Washington es asesinado Orlando Letelier, ex canciller del gobierno de SALVADOR ALLENDE, y su secretaria Ronnie Moffit.

Las investigaciones descubrieron una red altamente preparada para exterminar a los opositores a la dictadura. Es detenido el ex agente de la CIA y agente de la DIMA, Michael Townley quien delató a un grupo de terroristas cubanos opositores al gobierno de Fidel Castro. La densa nube que cubría el caso se disipó totalmente cuando el ex capitán del Ejército Armando Fernández Larrios huyó de Chile y se entregó a la justicia de EEUU. Allí confesó su participación en el crimen junto al ahora general Orozco y que estaba bajo las órdenes de MANUEL CONTRERAS y el mismo Pinochet.

El régimen de la muerte quedó en ridículo ante el mundo su gobierno basado en el miedo y la violencia no pudo esgrimir argumento alguno para justificar tanta barbarie. Pero los tiempos cambian y los jueces cómplices serán reemplazados por hombres que dejarán puesto el nombre de Chile donde lo tenía el último presidente y el ex canciller ORLANDO LETELIER.

El 5 de septiembre se celebra un nuevo aniversario de las gloriosas Juventudes Comunistas de Chile. Para los jóvenes comunistas es un gran honor el haber aportado a la lucha, durante 57 años, a la causa de los trabajadores y el pueblo.

Las JJ.CC. nacieron, no como productos de meros formalismos, sino como una urgente necesidad ante los múltiples problemas de la juventud explotada, que el proceso político vigente en ese entonces, 1932, no lograba satisfacer como canal. La rebeldía juvenil tuvo expresión, débil aun, en algunas organizaciones juveniles siendo una de las más importantes el grupo Avance en el cual se forjaron algunas ideas de organización, lo que fue vital para extender el trabajo hacia cierto número de jóvenes, pero naturalmente, ante las circunstancias en que el pueblo y los trabajadores avanzaban arrolladoramente, conllevó a buscar una organización fuerte y organizada capaz de canalizar la rebeldía popular. Esta organización son las JJ.CC., quienes han y seguirán luchando por una sociedad más justa y solidaria; El Socialismo.

Su historia está llena de hechos heroicos y de grandes experiencias. Fueron los jóvenes comunistas, luchadores incansables por alcanzar para Chile el triunfo de la Unidad Popular y del presidente compañero Salvador Allende. Las JJ.CC. durante el gobierno popular trabajaron activamente en todas las labores para implementar y llevar a la práctica el programa de la UP, y si mismo, fueron baluarte y ejemplo de entrega en las jornadas de trabajos voluntarios.

Hasta hoy, a través de la experiencia de este rico historial las JJ.CC. han perdurado, se han fortalecido al calor de las luchas a pesar de las duras condiciones de la clandestinidad y el temor ejercido por la dictadura, que no han logrado mellar la férrea unidad de los comunistas y de éstos con el pueblo, la dictadura no ha logrado parar la jota en su combate decidido. El precio pagado por la libertad del pueblo ha sido alto, muchos valiosos cuadros de la jota han creído fiel a su conciencia y consecuencia con la vanguardia proletaria. Pero en la jota, gracias a su mística y al precio de las masas, siempre habrá jóvenes que se sientan orgullosos de seguir el ejemplo de los caídos.

Este aniversario que se enmarcó dentro de un contexto político electoral, en el que la jota participó activamente primero fue la victoria del pueblo sobre el fascismo el 5 de octubre con un gran ímpetu hasta vencerlo, para luego no olvidar que el fascismo no renunciará a sus privilegios tan fácilmente, por lo tanto la jota lucha por erradicar la doctrina de seguridad nacional y el tutelaje militar movilizando al pueblo para que el 14 de diciembre legitimemos un verdadero triunfo popular.

Con audacia y creatividad, bajo las mismas cruces de Pinochet, que prometió erradicar a los comunistas, la juventud analizó y desarrolló el VIII Congreso, evento de verdadera democracia en la base, que ha conllevado a los jóvenes comunistas a hacer suya la Política de Rebelión Popular de Masas aprobada por el XV Congreso del Partido Comunista de Chile, a reafirmar la lucha iniciada por Recabarren, a reafirmar su compromiso con el pueblo y los trabajadores para alcanzar junto a ellos un Chile libre, democrático y solidario.

*¡Libertad a todos los
presos políticos*



AHORA!